

REFERENCE:

10 mai 2024

Commémoration du 75^{ème} anniversaire de la de la Commission du droit international

Cette année, la Commission du droit international célèbre son soixante-quinzième anniversaire par un événement commémoratif à Genève. Des dispositions sont également envisagées pour organiser un autre événement commémoratif à New York pendant la Semaine du droit international, qui commence le 21 octobre 2024.

L'événement à Genève aura lieu le 24 mai 2024 à l'auditorium Ivan Pictet A1B de l'Institut de hautes études internationales et du développement, Chemin Eugène-Rigot 2A, 1211 Genève, Suisse. L'événement sera organisé conjointement par la Commission du droit international et l'Institut de hautes études. Il débutera par une réception, généreusement offerte par le Département fédéral suisse des affaires étrangères, et sera suivi de remarques préliminaires et de trois panels concernant la Commission et son oeuvre.

La Commission et l'Institut de hautes études apprécieraient grandement la présence de Représentants permanents, de juristes des missions permanentes à Genève, des Nations Unies et d'autres organisations internationales, ainsi que d'universitaires, lors de l'événement commémoratif à Genève, ce qui enrichirait les discussions.

Un programme préliminaire est joint à cette invitation et est disponible sur les sites web de la [Commission](#) et de [l'Institut de hautes études](#).

Dans l'attente de votre participation, nous vous prions d'agréer l'expression de notre très haute considération.



Marcelo Vázquez-Bermúdez
Président de la Commission du droit
International à sa soixante-quinzième session



Professeur Nico Krisch,
Chef du département du droit
international, Institut de hautes
études à Genève